

le but qu'il se propose par ces fêtes, est bien celui que notre vénéré et très aimé cardinal a ainsi formulé: " Donner à notre peuple fidèle l'occasion de remplir envers Dieu l'impérieux devoir de la reconnaissance pour l'inappréciable bienfait de la foi, glorifier et à juste titre les fils de saint François d'Assise qui furent les instruments dont Dieu se servit pour inaugurer en notre pays le culte catholique et diriger les premiers pas de notre Eglise naissante. "

Très Saint-Père, les membres du comité des fêtes de notre glorieux tricentenaire s'estimeront grandement récompensés, si Votre Sainteté daigne leur accorder la bénédiction apostolique et l'expression de sa paternelle autorité devant laquelle nous nous inclinons tous avec le plus grand respect, la plus entière soumission, un amour filial très sincère et un dévouement sans limites.

Nous nous prosternons devant Votre Sainteté, dont nous sommes les très humbles serviteurs.

(signé) A.-B. ROUTHIER,
président-général.

C.-J. MAGNAN,
secrétaire-général.

**LETTRE DE SON EMINENCE LE CARDINAL GASPARRI
A SIR A.-B. ROUTHIER**

Du Vatican, 15 septembre 1915.

Monsieur le président,

C'est avec une satisfaction toute particulière que Notre Saint-Père le pape Benoît XV a appris, par votre lettre du 16 août dernier, que les catholiques du Canada célèbrent cette année le troisième centenaire de l'établissement de la foi dans leur pays.

Désirant, en cette mémorable circonstance, donner à ses

chers fils s
spéciale bien
de cet heure
teté a daign
de vos solen
d'encouragen

Nul doute
tife ne soit a
catholiques d
attachement e

J'ai le plai
tificale, et av
de succès pou
monsieur le P
distingués.

LETT

A Nos chers fil
de préparer

Chers fils, salut

Vous nous a
troisième siècle é
le peuple canadi
appelé à l'admi
semble-t-il, non s
patriotes et à la
heureux présage

En effet, en tr